

北京少年野球チーム 捕夢者(ドリームキャッチャー)交流

8月3日(土)千葉市花見川区少年軟式野球連盟が主催する第12回花見川区長杯交流戦が幕張船溜公園で開かれ、この場に中国北京市の少年野球チーム「捕夢者」が参加交流しました。このチームは、小学4~5年の男女混合で、ピッチャーは女子、なかなかの投球でした。地元の「幕張昆陽クラブ」と「幕張ヒーローズ」と対戦し、熱戦でした。



北京市「捕夢者」チーム。千葉大学通訳ボランティアも



日本チーム4組と中国チーム1組、両国国家斉唱



中国大使館からの
来賓の方々
教育處(前列中央、右)
盛 弘強二等書記官
鞠 娜娜三等書記官
花見川区(左から二番)
区長 足立 憲彦
花見川区少年野球会

地区日中の活動報告

中国留学生との交流イベントが進んでいます。
東金日中友好協会

城西国際大学留学生やっさ祭りに参加

8月10日(土)、東金市行事「やっさ祭り」に、東金国際交流協会(佐藤健一会長)の招待で8名が参加しました。中国のほかには、バングラデシュ、フランス、アメリカなど国際色豊かになりました。留学生たちは、ゆかたに着替えてから、軽食でお腹を満たし、いよいよ祭りの本番「やっさ踊り」の輪に溶け込んでゆきました。



市原市日中友好協会

定期総会 海味鮮で和やかに

8月29日(金)市原市日中友好協会は、市原市辰巳台の海味鮮で2024年の定期総会を開催しました。

議題は、

2023年度活動報告 決算報告 監査報告

2024年度活動計画 予算案承認

役員改選の件

新役員体制

顧問(岩瀬伊作)、名誉会長(深山信亜)

会長(佐藤守夫)、副会長(石川貞雄)事務局長(宮国克明)

観光旅行部長(桂 雄一)、文化部長(内藤元元)

終了後は、中華料理を味わいながら皆さんで、和やかに談笑。

新体制の発足をお祝いしました。



中国を知るための総合月刊誌「人民中国」申し込みください。

2024年8月号記事内容

- 多彩な慣行が示す 活力みなぎる中国
- 習近平かく語る~中国式現代化を搖るぐことなく推進しよう
- レポート~中国が「原爆医療法」の源流に
- 美しい中国 ~連なる峰々にこだます歌声
- 中日経済のいま~EV技術革新に新たな競争
- 木村知義~「終戦の日」迎え歴史に真摯に向き合う

定 価 400円 (税込)~会員でない方にも頒布します。

郵送料込ですので、自宅までお届けします。

お申込みは、千葉県日中友好協会

(☎043-301-8138、FAX043-238-4163)

お届け開始 申し込まれた翌月から郵送させていただきます。

